

## 抱負をお聞きしました。 1 月 12 日 第三地区で成人された方々の中から、3名の方に心境や $\widehat{\exists}$ 松本市の成人式が行われました。

【第三地区版】

## 奥原 洋輔(四ツ谷東)

てこそのものだと感じておりま 族そして地域の方々の支えあっ を迎えることができたのは、家 成人式を迎え節目となる20歳

送っていきたいです。 に迷惑をかけないような生活を 任をもつ必要があると考えてい うことは、自分自身の行動に責 生活の中で自由が増えるとい ルールを正しく守り、人

すので、 持ち仕事に励んでいきたいで 状況に敏感に左右される業界で 業に就職しました。世界の経済 私は高校卒業後に県内の製造 自分自身をしっかりと

精進しますので、今後ともよろ よりよい形で返していけるよう 感謝しております。 支えてくださる皆様には心から 頭でも述べましたが、日頃 その御恩を

しくお願いいたします

### \* 宮嵜 瑛太(四ツ谷町

います。 いことでもあり、責任を感じて る歳になりました。それは嬉し えませんが、大人として扱われ が大人になったとはまだまだ思 違いはとても大きいです。自分 か一年ですが、大人と子どもの 二十歳と十九歳の違いはわず

誰かの力になるように頑張りた 創作をするので、 芸術を学んでいます。自分でも も大人の一人として、誰かの支 く実感しました。これからは私 られ、支えられていたことを強 で、自分は両親など大人に助け らしを始めました。すると今ま えになりたいです。今は大学で さらに私は、去年から一人暮 自分の作品が

# (埋

そっと寄り添う気持ちで

と感じています。 とができ、人生の宝となるよう。 毎日が学びと発見の連続でし 憧れていた大学で勉強していま な経験を数多くさせてもらった す。初めは不安もありましたが、 た。密度の濃い時間を過ごすこ。 親元を離れ、 長い間

感謝申し上げます。

日頃は民

番の目標であり、夢でもありま ことは「多くの人の人生を輝か 思える人生を歩むこと。私の一 のための成功を求めるのではな い」ということです。私利私欲 せられるような生き方をした そんな今、二十歳になり思う 振り返った時、真に誇りに

方々への感謝の気持ちを忘れず。 に、 今までお世話になった全ての 精進していきたいと思いま。

|| 地域住民の立場で赤ちゃんか ます。 困り事の相談、支援をするボ ら高齢者までの生活の中での ランティアです。子育て、健康、 介護等での心配な事や不安な 事にそっと寄り添い、 私たち民生・児童委員は、

活動にご理解、ご協力を頂き のために活動を進めてまいり 任委員と共に、地域の皆様と 連携し住みやすい地域づくり 5名の新 なれたらと思っています。 研鑽を積んでまいります。 関へのつなぎ役になれるよう したら、 て頂き、 お声がけください。



#### 昨年12月に改選された第三地区の 児童委員の皆さんです

長 会 長 会 副 長

(県町北)

(埋橋)

(県町南)

(四ツ谷町) (四ツ谷東) (四ツ谷東) 関係機

子 信 子 淳 子 政 (金山町)

子

子

廣

知亜紀 (日ノ出町) 住 子 (東源池) 則 明 (幸町) 清 志 (東長沢町)

溝 由美子 主任児童委員 〇花 岡

※○は新任の方です

#### 子 (西埋橋) 会 臼 裕 Ш 副 子 (若松町) 丸 妙

伊久留

原  $\blacksquare$ 

鳥 Ш

松 林

西 原

中

〇千

 $\bigcirc \Xi$ 

 $\bigcirc$   $\dot{\Box}$ 

○ 與曽井

野

澤

澤

澤

静 代

慶

洋

(生委員・児童委員 民生・児童委員協議会会長 臼 井 裕

ずは、地域の皆様に顔を覚え を一緒に見守ってまいります。 さまキッズ」を行っています。 催で、子育て支援事業 きいき100歳体操」やサロ した赤ちゃんの健やかな成長 「こんにちは赤ちゃん」で訪問 ン等の地域行事でお会いしま また、毎月福祉ひろばと共 気軽に話せる間柄に 「おひ ま

典が11月16日 (土) に

勤労者福祉センターで

と公民館の開設記念式第三地区福祉ひろば

三地区福祉ひろば開設20周年・地区公民館開設10周年

#### 第三地区福祉ひろば開設20周年・

地区の歴史し

記念祝賀会

賀会となりました。な 史」があり、盛大な祝 念講演「第三地区の歴 ひろば及び地区公民館 オルが配 いた方への感謝状の贈 の運営にご尽力いただ 開催されました。 小松芳郎先生による記 松本市文書館の 第三地区福祉 布されまし

# まゆ玉づくり講習会

になりました。 玉づくり講習会」が開かれま り協議会主催「三九郎のまゆ 松本にて、 した。参加者は小学生とその 12 月 15 日 和気あいあいとした会 第三地区まちづく (日) トライあい・

昔の三九郎行事の様子をお 意味や由来について教えて ツ谷町の飯田裕康さんから いただきました。 て知ってみよう」と題して、 まず初めに「三九郎につい 続いて、 兀

> 出来上がりました。 ずく・野菜・動物」などの楽 ました。米粉をこねたり蒸し いよまゆ玉づくりに挑戦し 話いただきました。 たり色を付けて、「小判・し をお聞きしたところで、 い形のまゆ玉がたくさん 三九郎の意味や昔の 様子 いよ

郎でも色とりどりの楽しい きました。ぜひ、本番の三九 かった」などの感想をいただ なく親も夢中になれて楽し 簡単にできた」「子供だけで たという方も多い中 今回、 初めてまゆ玉を作 「意外と

> の無病息災・五穀豊穣を願い たいと思います。 まゆ玉を柳に飾って、一 年間



## 第1回第三地区ふれあい卓球教室開催される! 第三地区体育協会理事長 高木 肇だ 男ぉ

ていただきました。 の地区町会の皆様に参 の地区町会の皆様に参加しの企画にもかかわらず、15名 が開催されました。当日は初 道場において、 で「第1回ふれあい卓球教室」 育協会と卓球クラブの共催 1時より清水中学校柔剣 令和元年11月17日 第三地区体  $\widehat{\mathbb{H}}$ 午

ボール 慣れなオレンジ色のラージ 時間でしたが、競技を楽しむ ムを行い、2時間という短い ながらも、 卓球クラブの指導の下、 (41ミリ球) に苦戦し 最後は実際にゲー

講演の様子

ことができました。

ご協力の程よろしくお願い ればと考えておりますのでポーツ行事として継続でき の皆様に御礼申し上げます。 いただいた地区卓球クラブ します。なお、当日指導して 来年度以降も地区 0) ス

います。 36-7040) までお問 方は第三地区公民館(Ⅱ から9時15分まで活動して 毎週木曜日の夜間 7時30分 三地区公民館の視聴覚室で 合わせください。 第三地区卓球クラブは第 卓球に興味のある



## 湧き水

月経過、 歓迎しています。特に私は三 めてこの年号の品格と重みを 常生活に溶け込んでおり、 つの意味で気に入っています。 「令和」 何の違和感も無く日 がスタートして九カ 改

## 西暦との関わり

単に計算できます。 たっけというような悩みが簡 と令和2年になります。 2020年の下二ケタが20と 関係にあります。 ケタと西暦の下二ケタが良 時、○○○○年は平成何年だっ 残ります。よって令和に直す なり、20から18を引くと2が オリンピックを例にとると、 018となります。この下二 令和を数字にあてはめると 今年の東京 平成

### ◆ 思いやり

和やかにして理解していただ させます。色々な面で判断を 和やかな思いやりの心を感じ ける話し方が必要です。 下す必要が生じた時、 「令」は命令の令、 相手を 和 は

### お礼

タイミング良く感謝の気持を ると「礼は?」ともなります。 伝える大切さを教えてくれま 令和を別の文字に置き換え